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参加ク
ラス

性
別

OL経験
距離につい

て
コースについて 運営面などについて

大会情報の入手
について

今後県協会で実施
して欲しい行事

その他 事務局コメント

MＡ 男 タコ
ロングとして
ちょうど良
い。

表記以上にやぶいなと
思ったところがあった。

少人数でしたが、よく
運営できていて見習い
たいです。

OL関係のホーム
ページを見て

表記以上にやぶかったのは恐らく⑭→⑮の
途中かと思います。修正不足で申し訳ありま
せんでした。

MＡS 男 タコ よかった。
尾根越え⑦～⑧～⑨、
尾根つなぎ④～⑦、⑪
～⑫～面白かったです。

いつもありがとうござ
います。

OL関係のホーム
ページを見て

楽しんでいただけたようで何よりです。またの
参加お待ちしています。

MＡS 男
5～10回
位

私にはちょう
ど良かった
です。

難しかったです。②→
③、④→⑤、⑩→⑪さま
よいました。

OL関係のホーム
ページを見て

楽しんでいただけたようで何よりです。またの
参加お待ちしています。

MＡS 男
5～10回
位

丁度良いぐ
らいです。

③を見つけるのに手こ
ずった。

大変良いと思います。
OL関係のホーム
ページを見て

練習会などにも参
加させていただい
たおかげで大分上
達しました。ありが
とうございます。大
会後にHPにコース
の一部でもよいの
で解説を乗せてい
ただければ参考に
なるのですが。

コースの解説についてですがどのような形が
良いか検討してみます。会場でスライドなどを
使いディスカッションできればベストなのでしょ
うがとても手が回りません。取りあえずMA
コースをプランナとして考えたルート記載図を
今回掲載してみます。万人に共通したベスト
ルートというものはない、あるのはその人に
とってその瞬間のベストルートである、と言わ
れておりますし、掲載図も一例でしてルート選
択の余地は多くなるよう常に留意しています。

MＡS 男 タコ
ちょうど良
かったです。

②→③、⑧→⑨、⑪→⑫
が良かったです。

いつもありがとうござ
います。

OL関係のホーム
ページを見て

楽しかったです。あ
りがとうございまし
た。

楽しんでいただけたようで何よりです。またの
参加お待ちしています。

MＡS 男 タコ
ちょうど良
かった。

よかった⑩→⑪→⑫、難
しかった②→③

良かったです。ありが
とうございます。

OL関係のホーム
ページを見て

いつもありがとうご
ざいます。

楽しんでいただけたようで何よりです。またの
参加お待ちしています。

WA 女 タコ 適度
③→④→⑤、⑩→⑪→
⑫

Good
OL関係のホーム
ページを見て

楽しんでいただけたようで何よりです。またの
参加お待ちしています。

N 女
5～10回
位

ちょうどよ
かった。

紅葉があってよかった。
ポストもそばまだわから
ないわからないところも
あったけどよくわかっ
た。道が笹だらけで道か
どうかわからなくて不安
だったところが数か所
あった、でも全体的に良
かった。

いつもありがとうござ
います。

知り合いから勧
められた。

楽しんでいただけたようで何よりです。またの
参加お待ちしています。

ハッス
ル

男
5～10回
位

OK OK
行政・他団体の
広報誌などを見
て

ありがとうございました。またの参加お待ちし
ています。

ハッス
ル

男 初めて

丁度いいで
す。2人で話
しながらしながら
ちょっと急ぐ
ぐらいでし
た。走る分に
はきっともう
少し走りこみ
等きたえな
いと…

5番過ぎて6番手前のぬ
かるみで靴がぬれた。な
かなか急だったので少し
危ない気がしました。

地図にはないから給
水所はない～と話して水所はない と話して
いました。見つけた時
のサプライズ感が良い
なと感じた。3番がつか
なかった(LED?)ファン
ファーレが鳴りません
でした。

知り合いから勧
められた。

安全のためにも靴のソールは滑りにくいパ
ターンのものにぜひして下さい。給水所につ
いてサプライズを感じるのもよいと思います
が 説 プ グ 載が、位置説明、お知らせ、プログラムに記載し
ています。一部のコントロールユニットでラン
プのつかないものもありますがきちんとパンチ
すれば大丈夫です。逆にランプがついても
しっかりパンチしていないと記録が残らないこ
ともありますので注意してください。時間設定
ミスから早めにフィニッシュされた方のカード
読み取り時にファンファーレ?が鳴りませんで

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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